

学校だより 7月号

平成27年6月30日発行



勝

山

No. 4

大阪市立勝山小学校

給食あれこれ

学校長 浅井 泰三

日ごとに雨模様の日が多くなり、蒸し暑さが増してくる頃となっていました。食材の保管にも気をつけなくてはいけない時期です。

さて、人にはいろいろな欲求願望があります。その一つに食欲があると思います。今では、朝昼晩と3度の食事が一般的ですが、昔は4度、5度と食事をとっていたようです。時間がくるとおなかがすいてきて、食べたいという欲求が増してきます。3度の食事を味わえることはなんとありがたいことか。

学校での昼食は給食と決まっています。私自身の小学校時代を含めますと40年以上9,000食近くはお世話になっている勘定です。長く食べていますので、給食の変遷も^ま目の当たりにしています。

まず、自分の小学校時代の給食は水分の少ないコッペパン、おかずが一品に脱脂粉乳です。脱脂粉乳は今のスキムミルクのような味わいのあるものではなく、ちょっと匂いがあります。だから、私は息を止めて一気に飲み干していました。物が少なく、食べ物を粗末にしてはいけない時代でしたから、残す子は一人もいません。でも、その頃は体の細い子どもばかりでした。高学年になって、脱脂粉乳から牛乳に変わり、飲みやすくなったのを覚えています。

教員になった頃、昔とは違って品数も増え、「おいしい給食だなあ」と思いました。昭和50年代で1ヶ月に1度だったと思いますが、米飯給食が始まりました。カレーが定番です。平成に入って、米飯給食が増え、今では、週に3度もあります。(本校は自校炊飯校で、炊飯器で炊いています)また、日本各地の郷土食や外国の料理も出されるようになり、たいへんバラエティに富んだ、栄養価の高いものになってきました。

食育がさかんに呼ばれる昨今、毎日、食事を口にすることができるに感謝しながら、好き嫌いすることなく、適量を残さず食べるようにしていきたいですね。



7月 主な行事予定

日	曜	行 事 等
1	水	図書館開放、記名の日
2	木	代表委員会、委員会活動
3	金	林間学習保護者説明会
8	水	林間学習前健康診断
10	金	口座振替日(給食費)、現金納入日
13	月	学期末個人懇談会(15日まで)
15	水	着衣水泳(5・6年)
16	木	給食終了
17	金	終業式
21	火	夏季休業 プール開放(31日まで)
23	木	図書館開放(10:00 ~ 11:30)
27	月	5年登校日
28	火	林間学習(30日まで)



※ 7・8月の地域・PTA等関連行事

- ・ 7/31 (金)・8/1 (土)
民謡踊り
- ・ 8/7 (金) ~ 9 (日)
サマーキャンプ
- ・ 8/22 (土)・23 (日)
校庭キャンプ



ちょっといい話

現在、毎週木曜日、学生ボランティアの方が学校に来ています。午前2名、午後2名です。学習のサポートをしてもらっています。

学校内のボランティア活動といえば、子どもの清掃活動があげられます。各学年で割り当てられた場所を協力してきれいにしていきます。清掃の様子を見ていますと、一生懸命にしている子どもが多くいます。しなくてはいけないからするのではなく、進んできれいにできる子どもがもっと増えるよう支援していきます。



耐震補強工事について

7月下旬より、北校舎の耐震補強工事が始まります。工事の進捗状況は、ホームページ等を通じてお知らせします。子どもたちの学校生活に支障がないよう、配慮していきます。ご理解・ご協力をお願いします。

